

La Galerie Knowlton lance un S.O.S



Courtoisie Marie-Andrée Leblond



Publié le 7 Mars 2013
Josiane Noiseux 

«Soutenons la Galerie Knowlton !» C'est le cri du cœur qu'une quarantaine d'artistes ont collectivement exprimé afin de sauver la galerie d'art. Les 9 et 10 mars prochain, ces derniers se réuniront afin d'organiser un événement festif, ouvert au public.

Sujets : [Rue Victoria](#) à [Lac-Brome](#) , [Québec](#)

Située sur la rue Victoria à Lac-Brome depuis près de 10 ans, la Galerie Knowlton fait maintenant partie des principaux organismes culturels de la municipalité. Françoise Desjardins, propriétaire du lieu de diffusion, expose les œuvres de plusieurs artistes de la région.

«Les trois dernières années ont été difficiles pour Françoise. Actuellement, plusieurs galeries d'art ferment au Québec. Je ne veux pas attendre qu'il soit trop tard», explique Marie-Andrée Leblond, artiste et co-instigatrice de l'événement.

Cette dernière, accompagnée de la romancière Johanne Seymour, a créé un événement sous forme d'«happening» afin d'attirer le public. «Ce sera deux journées de rencontres entre les artistes et le public. Je vais peindre sur place, pour le plaisir de faire un démo», explique Mme Leblond.

«Aussi, les artistes sont invités à diminuer le prix de leurs œuvres spécifiquement pour l'événement. Ce sera une belle occasion de faire l'acquisition d'une œuvre», ajoute cette dernière.

Pour information : 450-242-1666